

Ils sont partis dans les Alpes



Départ au petit matin

Lundi 3 septembre, à 5h30, il faisait bien nuit sur la place du village qui commençait à s'animer. Les AFN locaux et leurs amis attendaient l'autocar grand luxe de chez Marcot conduit par Gilles pour les emmener dans les Alpes. Pas de retardataires à Cheniménil et quelques instants plus tard, le car arrivait dans le village voisin pour embarquer les

Docellois. Au total, ce sont 59 personnes qui sont parties, sous la conduite de Philippe Poli et aux sons de l'accordéon de Martial Vuillemin pour un voyage de 8 jours dans les Alpes

Un voyage qui va les conduire dans la région du lac de Constance, en Allemagne, Suisse, Autriche et Liechtenstein. De nombreuses décou-

vertes sont au programme : la riviera du lac de Constance, le monde alpestre des Grisons, la station de Saint Moritz, le Valais autrichien, l'usine des chocolats Suchard, les villes de Constance, Saint Gall et Innsbruck, visite de Vaduz capitale du Liechtenstein en petit train. Bon voyage et à bientôt pour raconter leur périple. JLG